



Umfrage: Soll die KAB eine Lohnsteuerberatung anbieten?

Ihre Meinung ist gefragt! Der KAB-Diözesanverband München und Freising überlegt, künftig eine Lohnsteuerberatung für Mitglieder anzubieten.

Folgende Unterstützungsleistungen sind vorgesehen:

- Erstellen der Einkommensteuererklärung
- Steuerliche Beratung – über das gesamte Jahr
- Überprüfung Ihres Steuerbescheides und Einreichen von Einsprüchen

Die Qualität der Beratung und Unterstützung wird durch einen Steuerberater abgesichert.

Bearbeitet werden:

- Einkünfte aus nichtselbständiger Arbeit,
- sonstige Einkünfte aus wiederkehrenden Bezügen,
- Einkünfte aus Unterhaltsleistungen,
- Einkünfte aus Leistungen nach § 22 Nr. 5 EStG (Renten, Pensionen).

Nicht bearbeitet werden: Andere Einkünfte wie Vermietungs- oder Kapitaleinnahmen.

Die Kosten für eine Steuererklärung sind abhängig vom zu versteuernden Einkommen und bewegen sich voraussichtlich zwischen 50 und 100 Euro. Ihre Angaben sind anonym.

1. Soll die KAB diese Lohnsteuerberatung anbieten?

Ja

Nein

Keine Meinung

2. Würden Sie die Lohnsteuerberatung der KAB weiterempfehlen?

Ja

Nein

Keine Meinung

Umfrage: Soll die KAB eine Lohnsteuerberatung anbieten?

3. Sind Sie Vorstandsmitglied in einer Ortsgruppe der KAB?

Ja

Nein

3.1. Wenn ja: Um welche Ortsgruppe handelt es sich? Bitte geben Sie deren Namen an.

3.2. Wenn ja: Was schätzen Sie - wie viele Personen aus Ihrer Gruppe könnten Interesse haben? Sie können sowohl Wörter als auch Zahlen eingeben.

4. Möchten Sie uns noch etwas mit auf den Weg geben? Bitte schreiben Sie Ihre Kommentare in das Feld:

5. Möchten Sie über die Ergebnisse dieser Umfrage informiert werden?

Wenn ja, bitte tragen Sie Ihre E-Mailadresse ein.

Wenn nicht, bitte lassen Sie das Feld einfach leer.